
ＮＯ 子・子会議役職 （１）令和３年度「大野ですくすく子育て応援パッケージ」の進捗について （２）令和４年度保育所等利用定員（定員弾力運用の適正化）について
（３）第2期大野市子ども・子育て支援事業計画（令和４年度重点事項）について
（４）第2期大野市子ども・子育て支援事業計画の中間見直しについて

1 会長
事業に対してニーズがあったようでよかったと思います。
実績数はどのくらい見込んでいましたか？

出生数からみての利用定員と考えますが、それでよろしいか? コロナウイルス感染症対策のため困難になる事業もでてくると思うが、事業推進の心配はないか?

2 副会長 特になし 特になし 特になし

3 委員 特になし 特になし 特になし

4 委員 無回答 無回答 無回答

5 委員 特になし 特になし 特になし

6 委員
コロナ等の現状に合わせて、対応もその都度変えていてとてもいいと思いました。私は子育て中
で、大野市は子育て家庭にいろいろな支援（助成も含め）があるのでとてもありがたいです。　　　　
いつもありがとうございます。

民間保育所は定員を超えている所が多いのにびっくりした。公立は定員に達していない所がある
が、公立希望の利用者は多いと思う。しかし、町中の公立があかねしかないので、民間に集中す
るのだと思います。町中に公立保育所を増やしてほしいと思います。公立保育希望の方が多いと
聞きます。

産後ママ家事お手伝い事業を１２ヶ月に延長したことはすごくありがたいと思います。　　　　　　　　　
子ども、子育て支援の計画や内容があることをいろいろな発信方法で周知すると子育て家庭も利
用しやすいと思います。手続き等も簡単だとありがたいです。

7 委員 キッズコーナーでの年齢制限のない遊び場を作ってほしい。 途中入園希望者に対して、希望の園に入れる様な体制にしてほしい。 いじめなど、不登校などの相談できる体制を強化してほしい。

8 委員
障害児の放課後等デイサービスの利用場所が１カ所の為利用できない子供もいると聞いていま
す。利用場所を増やして子供個人が行く場所を選べるようにしてもらいたいです。

特になし

障害児の過ごす場所が選べないくらい少なく（保育園、放課後）医療ケア児の受け入れも難しい
状態です。親としては子供にとって過ごしやすい所を選びたくても場所が少ない。過ごす場所を
決めてもなかなか落ち着いて過ごせなかったりするので落ち着いて過ごせるように、支援者の派
遣や、相談員の派遣を行って欲しいです。

9 委員 特になし 特になし 特になし

10 委員

７月の会議の際にも提案させていただいた通り、放課後子ども教室を何とか放課後児童クラブに
していただきたいということがいわゆる村部のご家庭の希望です。児童クラブにすることで有資格
者が安全に子どもを預かっていただくことをぜひご検討いただきたいです。子ども教室で預かって
下さることは大変ありがたいですが、子ども同士のトラブルやケガについての困り事が村部の保護
者から多数寄せられていて指導員（？）の方もお気づきになっていないのでは？という声もありま
す。　　　　　ご検討のほどお願いいたします。

よろしくお願いします。

前回の会議で挙がっていたヤングケアラーについてもまだ少数かもしれませんが、一人ひとりの
子にとっては重い荷を背負っていることと思います。
どの子も幸せに生活できる様に更なる支援をと思っています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
よろしくお願いします。

11 委員 特になし 特になし 特になし

12 委員 引き続き事業内容について市民への周知に努めていただきますようお願いします。
定員超過がコロナウイルス感染症のクラスター発生の要因とならないように関係機関との連携を密
にして、感染防止対策の徹底を図られたい。

４年度の重点事項についての市民への周知と事業員の有効活用を求めたい。
引き続き市民のニーズの把握に注力されたい。

13 委員 特になし 特になし 特になし

14 委員 特になし 特になし 特になし

15 委員 特になし 特になし 特になし

16 委員 特になし 特になし 特になし
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